

Neuer Geschäftsstellenleiter in Kastelbell

Raiffeisenkasse Untervinschgau: Manfred Markt verabschiedet sich und Markus Fleischmann rückt nach

Nach 38 Jahren in der Ex-Raiffeisenkasse Tschars und 2 Jahren in der heutigen Raiffeisenkasse Untervinschgau verabschiedet sich Manfred Markt aus der Geschäftsstelle Kastelbell.

Durch die aktuelle Situation um das Coronavirus mussten wir unseren geplanten Mitglieder-Infoabend am 26. März 2020 in der Geschäftsstelle Kastelbell leider vorerst absagen. Wir planten an diesem Abend, den Mitgliedern einen kurzen Überblick über das vergangene Geschäftsjahr zu geben, sowie über die Pläne für die Zukunft zu sprechen. An diesem Abend wollten wir den Mitgliedern offiziell mitteilen, dass Manfred Markt mit dem 1. Mai 2020 seine Position als Leiter der Geschäftsstelle in Kastelbell abgeben und in den verdienten Ruhestand gehen wird. Manfred Markts' Werdegang begann bereits im Jahr 1980 in der damaligen Raiffeisenkasse Tschars in der Buchhaltungsabteilung und endet nun in der Raiffeisenkasse Untervinschgau als Geschäftsstellenleiter in Kastelbell. In seinen 25 Jahren als Geschäftsstellenleiter hat sich Manfred Markt in allen Abteilungen der Raiffeisenkasse engagiert und war für Mit-



Manfred Markt

glieder, Kunden und Mitarbeiter stets ein kompetenter Ansprechpartner und geschätzter Kollege. Die Direktion und der Verwaltungs- und Aufsichtsrat der Raiffeisenkasse Untervinschgau bedanken sich für den langjährigen Einsatz zum Wohle der Kunden und der Raiffeisenkasse und wünschen Manfred Markt, auch im Namen aller Mitarbeiter der Raiffeisenkasse Untervinschgau, alles Gute für seinen neuen Lebensabschnitt.



Markus Fleischmann

Neuer Geschäftsstellenleiter

Die Wahl des Nachfolgers fiel auf Markus Fleischmann als neuen Geschäftsstellenleiter. Seit geraumer Zeit ist er nun der Ansprechpartner für alle Finanzthemen der Kunden und hat sich mit seiner Sozialkompetenz und seinem Fachwissen bereits einen Namen gemacht. Weiters hat Ursula Lesina Debiasi das Team in Kastelbell seit März verstärkt. Sie war bis dato in der Geschäftsstelle Tschars tätig, hat sich dort Fachwissen in allen Finanzbereichen angeeignet und unterstützt das Kastelbeller Team künftig als Kundenberaterin. Mit Markus Fleischmann und Ursula Lesina Debiasi als Finanzberater, mit Tina Steck in der Versicherungsberatung und mit Heidi Kaserer und Günther Fissneider im Schalter-service und in der Serviceberatung, ist die Geschäftsstelle Kastelbell mit einem schlagkräftigen und höchst kompetenten Team besetzt, das die Mitglieder und Kunden bei all ihren finanziellen Anliegen kompetent und professionell beraten und unterstützen wird.



Raiffeisenkasse Untervinschgau